

opusdei.org

La joie de l'Avent dans l'attente de la Nativité

Jean Paul II : « La caractéristique unique de la joie chrétienne est qu'elle peut être partagée avec la souffrance puisqu'elle est entièrement basée sur l'amour »

17/12/2003

Dimanche dernier, 14 décembre, avant la récitation de l'Angélus avec les fidèles rassemblés Place-St.Pierre, le Pape a rappelé que ce troisième

dimanche d'Avent est dit Gaudete car il appelle l'Eglise à la joie.

« L'Avent est un temps de joie - a déclaré Jean-Paul II - car il nous fait revivre l'attente de l'événement le plus joyeux de l'histoire, la naissance du Fils de Dieu de la Vierge Marie. Savoir que Dieu est proche, attentif et plein de compassion, non indifférent, qu'il est un père miséricordieux qui s'intéresse à nous dans le respect de notre liberté, est motif d'une joie profonde que les aléas du quotidien ne peuvent atténuer ».

« La caractéristique unique de la joie chrétienne est qu'elle peut être partagée avec la souffrance puisqu'elle est entièrement basée sur l'amour. En effet, le Seigneur qui nous est proche au point de se faire homme vient pour communiquer sa joie, la joie d'aimer. C'est seulement ainsi que l'on comprend l'allégresse

sereine des martyrs jusque dans l'épreuve, ou bien le sourire des saints de la charité face à qui souffre. C'est un sourire sans offense, qui console ».

Après l'Angélus, le Pape s'est adressé aux enfants de Rome venus faire bénir leurs santons de l'Enfant-Jésus . « Lorsque vous mettrez dans la crèche le Petit Jésus -a dit le Saint-Père- dites une prière pour moi et pour toutes les personnes qui s'adressent au Pape car elles sont dans la difficulté. Joyeux Noël à tous! ».

Vatican Information Service

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/la-joie-de-lavent-dans-lattente-de-la-nativite/>
(21/02/2026)